

A partir de ahora las instalaciones prestan servicio a 600 niños

SE INAUGURA LA AMPLIACIÓN DEL COMEDOR ESCOLAR DEL C.E.B.I.P. SANTIAGO APÓSTOL

Vva. de la Cañada, 25 de noviembre.- El Viceconsejero de Organización Educativa de la Comunidad de Madrid, Jesús Valverde Bocanegra, acompañado del alcalde de Villanueva de la Cañada, Luis Partida, y la concejal de Educación, Ana Luisa Delclaux, ha inaugurado esta mañana las obras de ampliación del comedor escolar del C.E.B.I.P. Santiago Apóstol. Al acto asistieron los concejales de la Corporación, el Director General de Infraestructuras de la Comunidad de Madrid, José Luis Moreno, y el Director del Área Territorial Madrid-Oeste, José Macías.

Gracias a esta ampliación, el colegio público prestará a partir de ahora servicio de comedor a 600 niños, frente a las 450 plazas que existían anteriormente y que habían quedado escasas debido a la alta demanda del centro educativo.

Jornada partida

Las obras, iniciadas el pasado verano, han permitido que, después de 7 semanas de jornada continua, los alumnos de este centro escolar hayan retomado desde el pasado viernes, 19 de noviembre, su jornada partida habitual, y que puedan hacer uso del servicio de comedor todos los alumnos que lo necesiten. Durante el acto, el viceconsejero de Organización Educativa ha pedido disculpas a las familias por los retrasos en la ampliación de estas instalaciones.

Esta actuación del Gobierno regional ha supuesto una inversión de 119.595 euros y se enmarca dentro de las labores de mejora de instalaciones que la Comunidad de Madrid lleva a cabo para atender las necesidades educativas de los municipios. En este sentido, Jesús Valverde Bocanegra anunció que, próximamente, se llevará a cabo la ampliación del otro centro escolar público del municipio, el C.E.B.I.P. María Moliner, que también vendrá a satisfacer la demanda de plazas escolares en Villanueva de la Cañada.

Durante su intervención, el alcalde, Luis Partida, destacó la oferta educativa que se





imparte en el municipio, donde todos los centros son bilingües. El regidor agradeció también a la Consejería la ejecución de estas "obras demandadas y necesarias".